

ta litros de agua, que son mil quinientos noventa y uno metros cúbicos.

Fácilmente puede entenderse de esta sucinta descripción, la importancia histórica, arqueológica y social de estos depósitos, que esperan una mano que les devuelva su ser natural y les haga asequibles a ulteriores investigaciones, a estudios arquitectónicos y a visitas de turistas. Dejarles en el estado actual sería triste pregón, pero rotundo e irrefragable de nuestra indolencia, que a todos importa raer de la opinión que por ahí anda sobre Extremadura, mal viviendo del patrimonio que las generaciones pretéritas la legaron en días luminosos de su ecuménica grandeza histórica en que levantó y llevó muy en alto el gonfalon de la Fe, de las Ciencias y de las Artes en prolífica sementera por todos los meridianos del mundo.

JUAN TENA FERNANDEZ

PENSAMIENTOS

El ocio arruina al alma, empobrece el cuerpo, engendra la pereza y es, en fin, enemigo de todo virtuoso ejercicio.

MELCHOR CANO

En el amor hay engaños; con frecuencia se siente uno herido, a veces, desgraciado... pero, ¡la cuestión es amar!... Cuando llega uno a la tumba, se vuelve a mirar el pasado, y exclama: también me engañé, pero he amado y he vivido...

ALFREDO DE MUSSET

Con tal de que un hombre tenga ingenio, buena figura y don de gentes, las mujeres no preguntan de dónde viene, sino a dónde quiere ir.

BALZAC

La atracción del peligro es el fondo de todas las pasiones profundas del hombre.

ANATOLE FRANCE

¡Oh feliz corazón
que ya no lloras!

Quando contemplo la nevada cumbre

teñida de oro al declinar el día

y funde el sol allá en la lejanía

el ascua mortecina de su lumbre,

disípase el dolor, la pesadumbre

que aprisionada el alma me tenía

y truécase de pronto en alegría

de las penas la amarga muchedumbre.

Apartado del mundo y sin pesares

que turben el sosiego de estas horas,

voy contando los bellos luminares

que inician su temblor en las alturas.

¡Oh feliz corazón que ya no lloras

dolores, ni pesares, ni amarguras!

PEDRO ROMERO MENDOZA